

résidences immobilier

À deux pas de la Place des Ternes, découvrez cet appartement deux pièces situé au 6e étage d'un bel immeuble haussmannien, accessible par escaliers. Repeint et pourvu d'un parquet neuf, l'espace vide offre une grande liberté d'aménagement Avec vue sur cour, l'appartement bénéficie d'un environnement calme. Une chambre de service voisine est disponible en option pour compléter ce bien. Idéal investissement. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,200 €/an - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Just steps from Place des Ternes, discover this two-room apartment located on the 6th floor of a beautiful Haussmannian building, accessible by stairs. Recently repainted and featuring new parquet flooring, the empty space offers great flexibility for layout and customization. Overlooking a quiet courtyard, the apartment enjoys a peaceful setting. Additionally, a maid's room is available for purchase to complement the property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,200 €/yearly - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





